



Administrativando Abogados nombra directora de comunicación a la periodista Blanca Sánchez

La boutique Administrativando Abogados, tras haber superado el millón de euros como importe neto de facturación, acaba de anunciar un nuevo fichaje estratégico que promete fortalecer aún más su presencia en el ámbito de la comunicación. Blanca Sánchez Martínez, una periodista con una amplia experiencia en el mundo de los medios, se une a la firma para liderar su departamento de comunicación.

Con ella, ya son varias las nuevas incorporaciones que el despacho especializado en [derecho administrativo](#) y contencioso-administrativo ha hecho públicas desde que comenzó el 2024. Unos cambios que reflejan el interés de Administrativando Abogados por fortalecer su presencia y liderazgo en el sector de la abogacía.

Para Antonio Benítez Ostos, socio-director y fundador de Administrativando Abogados, Sánchez Martínez reúne todas las características principales necesarias para liderar este complejo departamento. Licenciada en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid y con un máster en Comunicación Digital por la Universidad CEU San Pablo, Sánchez Martínez cuenta con una amplia experiencia en el ámbito de la comunicación pública.

Previamente, ha desempeñado roles en comunicación de función pública, ha sido preparadora de oposiciones en diferentes niveles territoriales y subgrupos, ha impartido clases con el servicio públi ...